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Redacción

Miquel Roca-Junyent: «El Senado es una
segunda Cámara y esto no es lo que queríamos»

El alejamiento y desconfianza de la ciudadanía ante las instituciones bien merece una reflexión. La

reflexión conjunta parece un ejercicio sano, de virtuosismo incluso, a tenor de la vorágine

informativa y su eficaz hoja de ruta. Para pensar sobre Derecho, instituciones y su actual

funcionamiento no se nos ocurre nadie mejor que uno de sus artífices: D. Miquel Roca-Junyent.

El pasado día 5 de mayo de 2021, justo un día después de las elecciones a la Asamblea de Madrid, 

Economist & Jurist dialogó con D. Miquel Roca Junyent. Cuestiones como la eficacia de

instituciones como el Senado, la necesariedad de reformas como la de Ley Orgánica de Régimen 

Electoral General o la conveniencia de la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial fueron el

objeto de esta primera parte de la entrevista.

http://economistjurist.es/wp-content/uploads/2021/05/ROCA_PARTE1.mp4
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